

# EL NUEVO SIGLO

Sábado - Marzo 25 de 2023



Off the record.

## Off the records

Redacción Política Bogotá Marzo 25, 2023 - 06:00 AM



Foto: Archivo ENS

### Roa presidirá Ecopetrol

La designación ayer, por parte de la junta directiva de Ecopetrol, de Alberto Consuegra Granger como presidente encargado de la estatal petrolera a partir del próximo 1 de abril, en reemplazo de Felipe Bayón Pardo, es claramente temporal. De hecho, en altos círculos gubernamentales trascendió que estará al frente del grupo empresarial solo hasta después de Semana Santa, ya que el más seguro sucesor definitivo de Bayón será Ricardo Roa Barragán, exgerente de la campaña electoral del hoy presidente Gustavo Petro. Ingeniero mecánico y con casi tres décadas de experiencia en altos cargos públicos y privados, en el país y el extranjero, relacionados con el sector energético, Roa es muy cercano al Jefe de Estado, al punto que cuando era alcalde de Bogotá lo tuvo como gerente de TGI y luego como presidente de la Empresa de Energía de Bogotá.

### Reforma política y fútbol (I)

Una metáfora muy político-futbolera hizo ayer el presidente del Senado, **Roy Barreras**, para tratar de dar una explicación al hundimiento del proyecto de reforma política, el jueves en la Comisión I, cuando el Ejecutivo pidió el retiro de la iniciativa debido a la cantidad de 'micos' y artículos polémicos que se le introdujeron al articulado. "Estoy triste. Venimos ganando el partido por goleada en el primer tiempo (aprobamos el semestre pasado todas las reformas) y nos hicimos un autogol con la reforma política iniciando el segundo tiempo, pero hay mucho tiempo todavía para que se acabe el partido", explicó Barreras ayer en la mañana, unas horas después del partido de la selección Colombia contra Corea del Sur, que terminó empatado a dos goles.

### Reforma política y fútbol (II)

Siguiendo con su metáfora, el líder del Pacto Histórico en el Senado afirmó que “el equipo del Cambio (la coalición) debe ir a camerinos, no agredirse internamente, hacer algunos cambios y jugar el partido que espera Colombia: el reclamo por un país más justo y en paz nos une. **La solución al estallido (la bronca en la cancha) son las reformas sociales serias**”. También utilizó la misma línea argumental para referirse a la oposición y qué papel jugó en medio de la caída de la reforma, al tiempo que aprovechó para hacer una crítica vedada al Gobierno por haberle retirado el apoyo a la iniciativa. “Hay que reconocer el papel de la oposición. Aprovechó la ausencia de los ponentes (los defensores) -la mía por lesión- e hizo una avanzada anteayer sin defensa y sin técnico, el dueño del equipo abandonó su reforma y ayer (el jueves) era inevitable el autogol. No celebren: ¡Al final ganaremos!”.

## Los “tibios”

Tras lo ocurrido con el proyecto de reforma política se viene un ‘apretón de tuercas’ en la coalición del Pacto Histórico. Por lo menos así lo dejó ver uno de los parlamentarios de la línea petrista, en charla off the record con varios reporteros políticos. Dijo que “ya es tiempo” de que el Gobierno empiece a saber quiénes están con las políticas de la Casa de Nariño y quiénes contra ellas. Según el congresista, hay muchos senadores y representantes que tienen una posición “tibia” frente a las políticas centrales y cuando se trata de tomar las decisiones de fondo se apartan o simplemente no asisten a las sesiones en comisiones o plenarias.

## Coletazo verde

Pero no es el único partido en donde la caída de la reforma política tendrá consecuencias en el corto plazo. Se sabe que en la Alianza Verde las distancias entre los parlamentarios de corte petrista y los más independientes son cada día mayores, a tal punto que en los corrillos políticos no se descarta que si la situación continúa tensionándose en algunos meses se puede estar hablando de escisiones de senadores y representantes. Por lo pronto, es claro que la mayoría de los verdes salieron triunfantes con el hundimiento de la reforma ya que se oponían de manera radical al tema de las listas cerradas.

0 comentarios

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para enviar comentarios

Suscríbase a la versión digital del impreso

Publicidad

Quiénes somos

Suscripción impresa



Compartir en



Portal de noticias desarrollado en Drupal por Seed

